

Aprueba sector empresarial primer año de gobierno

# Dan espaldarazo al Profe Michel

El balance es positivo y los avances continuarán pues ya se sentaron las bases, coincidieron en señalar dirigentes

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Representantes del sector empresarial de Puerto Vallarta destacaron los avances del gobierno municipal que encabeza el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, y

dieron calificaciones positivas a su primer año de gestión, al subrayar avances en diferentes renglones. Al término del Primer Informe de Gobierno del Profe Michel, en el Centro Internacional de

Convenciones de Puerto Vallarta, coincidieron en mencionar que en términos generales la administración está caminando con pasos reales y objetivos.

Página 2



Ratifica Profe importancia del sector

## Política ambiental, prioritaria: alcalde

En el primer año de gobierno se obtuvieron relevantes resultados en los programas de Playas Limpias Certificadas y Protección y Conservación de la Tortuga Marina

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- En su primer año de gestión, el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, ratificó la prioridad de la política ambiental a través de diversos programas del gobierno municipal, entre los cuales destacan el de Playas Limpias Certificadas y el de Protección y Conservación de la Tortuga Marina, en donde los resultados son palpables.

El Profe Michel, en diversos foros, ha subrayado la importancia de que el municipio posea una riqueza natural invaluable que debe ser conservada porque constituye la sustentabilidad del destino y sin duda, en buena medida de ello depende la calidad de vida de los vallartenses.

Página 3



Sayulita, San Vicente, Valle...

## El Grito de

# Independencia resonará en varios lugares

Mirtha Villalvazo celebra sus primeras Fiestas Patrias como alcaldesa

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Para este 15 de septiembre, la presidenta contempla hacer un recorrido por algunas localidades del municipio.

Todo dará inicio en Sayulita, en la que Mirtha Villalvazo acompañará a un grupo de charros en una cabalgata. Cerca de las 8:30 de la noche dará el Primer Grito de Independencia

en la localidad de Bucerías, posteriormente se dará inicio a la cena mexicana, amenzada por la Banda Ciclón del Pacífico.

Posteriormente Mirtha Villalvazo habrá de trasladarse a San Vicente, donde dará el segundo Grito de Independencia, en este lugar será la Banda Vallejo quien acompañe la fiesta.

Página 6

Diálogos con ejidos de Bahía de Banderas para el ordenamiento de la zona metropolitana

# El IMPLAN abierto a recibir opiniones y observaciones

Por muchos años, a los ejidos no se les ha tomado en cuenta de manera formal y hoy se pretende construir con ellos el Modelo de Ordenamiento Territorial de los próximos veinte años

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Como parte de las actividades de la consulta pública del proyecto Programa de Ordenamiento Territorial de la Zona Metropolitana Interstatal Puerto Vallarta - Bahía de Banderas (POTZMI PV-BB), el jueves 8 de septiembre, el Instituto Municipal de Planeación de Bahía de Banderas

(IMPLAN) llevó a cabo un taller participativo con integrantes de los ejidos del municipio; en este encuentro se dialogó sobre las fortalezas, desafíos y proyectos que se presentan en los ejidos, así como también la vinculación con el Modelo de Ordenamiento Territorial en el proyecto metropolitano.

Página 6

Dosis de Cansino para refuerzos y primeras vacunas a rezagados mayores de 18 años

# Abren nuevas jornadas de vacunación covid-19

Para el AMG está abierta la plataforma estatal para obtener citas a elegir entre 6 centros de salud y el CODE Paradero; o puede acudirse sin cita a otras 3 unidades



MERIDIANO/GDL, Jal.- Esta semana Jalisco contará de nueva cuenta con jornadas de vacunación contra COVID-19 para adultos a quienes se les aplicarán refuerzos con dosis de la farmacéutica Cansino o podrán acudir por primera vez, en caso de no tener ninguna vacuna. De esta manera se da oportunidad de vacunarse a las personas rezagadas mayores de 18 años que aún no lo hacen.

Página 7

## Trending Topic

# Dice que no existe y se vuelve viral



¿Te imaginas que tu tiktok favorito sea sólo invento de la matriz? Bueno, podría pasar y no, no estamos bromeando. Hace unos días, Curt, un famoso tiktoker, le aseguró a sus más de 260 mil seguidores que supuestamente él no existe y sólo es una creación de la inteligencia artificial. Curt Skelton, un influencer conocido por hacer contenido con efectos gráficos y visuales, afirmó en su último video que quien está detrás de él es una chica de nombre Zahra. Según lo relatado, Curt surgió con el programa de inteligencia artificial DALL-E que crea imágenes a partir

de descripciones textuales y sus facciones serían el resultado de combinar la cara del conductor Conan O'Brian y el actor Matt Smith. Para que 'Curt' cobrara vida usaron la famosa técnica del 'deepfake'. Como era de esperar, esta impactante noticia no tardó en viralizarse y el video pronto superó los 13 millones de reproducciones en sólo pocos días. Sin embargo, parece ser que la revelación es en sí una broma creada por el propio Curt y su amiga Zahra con la que logró engañar a mucha gente. El 'creador de contenido' aún no ha dicho nada al respecto.

Delegación de El Pitillal 2022

# Es María Fernanda, la Reina de Fiestas Patrias

En el marco de los festejos por los 150 años de esa demarcación, fue coronada por el Profe Michel

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Ante una entusiasta multitud que se dio cita en la plaza principal de la delegación El Pitillal, el presidente municipal de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, colocó la corona a la Reina de las Fiestas Patrias 2022 de esa demarcación, María Fernanda González Romero.

Página 5



# VOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona



@salvadorcosio1

/SalvadorCosio

A nte la presencia del virus de poliomielitis en aguas residuales de Nueva York, México tendría que revacunar a todos los menores de 9 años. Es urgente acelerar la cobertura de vacunación y el País tiene que tratar de llegar a los esquemas de vacunación que tradicionalmente se tenían. Estas son algunas opiniones de expertos en Salud Pública, que advierten actuar y hacerlo de manera correcta para evitar poner en riesgo principalmente a los menores de edad, pues según la Ensanut 2021, la cobertura de vacunación de la vacuna pentavalente, que incluye la inmunización contra la polio, es de 70%, cuando la recomendación de la OMS es que sea de 80%.

En este contexto, hay que decir que la gobernadora de Nueva York, Kathy Hochul, declaró el estado de emergencia por la propagación del virus de la polio en el estado.

Funcionarios de salud han dicho que muestras recolectadas en la ciudad de Nueva York y cuatro condados circundantes arrojaron resultados positivos por la presencia de un poliovirus con el potencial de causar parálisis.

Aunque solo se ha confirmado un caso del virus hasta el momento, es el primero en el país en más de una década.

La polio fue erradicada en su mayoría de EEUU a través de las vacunaciones que comenzaron en 1955. Para 1979, EEUU. había sido



En Reino Unido, por ejemplo, se administran cinco dosis desde las 8 semanas de vida hasta los 14 años como parte de las inyecciones infantiles de rutina.

Las personas deben tener todas estas vacunas para estar completamente inmunizadas contra la enfermedad.

Sin embargo, cualquier persona se puede vacunar en cualquier momento si no lo ha hecho antes.

Los que ya recibieron la vacuna, tienen una inmunidad muy alta que se suele mantener por el resto de la vida.

Los casos de polio en el mundo han disminuido en más del 99% en las últimas tres décadas.

De un estimado de 350.000 casos en 1998, solo se reportaron un total de 175 enfermos en 125 países en 2019.

Todos los continentes, excepto Asia, han sido certificados como libres de polio.

Hay algunos países donde todavía se encuentra la enfermedad, como Afganistán y Pakistán, ya que por las guerras ocurridas allí ha sido difícil vacunar a toda la población.

En general, el 83% de los bebés a nivel mundial habían recibido tres dosis de la vacuna contra la poliomielitis en 2020, según la Organización Mundial de la Salud.

El poliovirus es la forma más conocida del virus que trasmite la infección.

Pero hay otro tipo más raro relacionado con la forma oral de la vacuna, lo que los médicos asociaron al caso de Nueva York.

Y es que esta vacuna ofrece una excelente protección contra la poliomielitis, es fácil de usar y ha sido

## LA POLIO AMENAZA DE NUEVO

del 79% actual a más del 90%.

“Con la polio, simplemente no podemos dejar las cosas al azar”, dijo la comisionada de salud Mary Bassett en un comunicado. “Si usted o su hijo no están vacunados o al día en la vacunación, el riesgo de una enfermedad discapacitante es real”.

Nassau.

También arrojaron resultados positivos para la polio paravitalica muestras de aguas residuales recolectadas en los condados Orange, Sullivan y en los cinco distritos de la ciudad de Nueva York.

La orden de emergencia que emitió la gobernadora Hochul este viernes es la tercera que se declara este año, después de órdenes parecidas que se emitieron en respuesta a la pandemia del coronavirus y a la viruela del mono.

La orden otorga poderes de emergencia a los trabajadores médicos, parteras y farmacéuticos para que se unan a la red de proveedores que pueden inocular la vacuna.

Estados Unidos ha detectado el primer caso de una enfermedad que no se identificaba en el país desde hace más de una década.

Las autoridades sanitarias del estado de Nueva York anunciaron esta semana que diagnosticaron a una persona con poliomielitis, una enfermedad que ha sido prácticamente erradicada gracias a campañas de vacunación masiva.

En EEUU, sin embargo, la vacuna contra la polio dejó de administrarse desde el año 2000, un paso que han seguido otras naciones por pensar que existe inmunidad contra el virus.

Los médicos a cargo del caso creen que el hombre, que no fue identificado, no estaba vacunado contra la enfermedad y que, al parecer, se contagió fuera de Estados Unidos.

Aunque dijeron que la detección de un caso no implica necesariamente un riesgo para la salud pública, tratarán de continuar investigando posibles contactos del enfermo e implementarán estrategias para la vacunación.

“Quiero enfatizar que este individuo ya no es contagioso. Nuestros esfuerzos ahora se centran en dos temas: vacunas y averiguar si alguien más se ha visto afectado por esta enfermedad”, dijo un funcionario del Departamento de Salud del condado de Rockland.

El mes pasado, funcionarios de salud de Reino Unido informaron que habían detectado el virus que causa la poliomielitis en un número preocupante de muestras de aguas

residuales en Londres.

Aunque no se han registrado casos de personas con la enfermedad en Reino Unido, consideraron que esto era un motivo para estar alerta.

En este contexto hay que recordar que la poliomielitis es causada por un virus que se propaga fácilmente a través del contacto con las heces de una persona infectada o, con menor frecuencia, a través de gotitas cuando tose o estornuda.

Afecta principalmente a niños menores de cinco años.



declarado libre de polio. Pero según autoridades de Nueva York las tasas de vacunación están muy bajas en algunas partes del estado.

La declaración de emergencia que se emitió el pasado viernes está dirigida a incrementar las tasas de inmunización.

No existe una cura para la polio, pero su contagio se puede prevenir con la vacuna. Afecta mayoritariamente a los niños, y generalmente ocasiona debilidad y parálisis, y en los casos más serios discapacidad y muerte.

El Departamento de Salud de Nueva York dijo que busca aumentar las tasas de vacunación del promedio

Agregó que “por cada caso de polio paravitalico que se observe, pueden existir cientos de personas infectadas”.

La vacuna

Una vacuna de polio inactivo se usa tanto en EEUU, como en Reino Unido como parte del programa rutinario infantil.

En EEUU, un 93% de bebés han sido inculcados con al menos tres dosis de la vacuna contra la polio, según datos de vacunación de los Centros para la Prevención y el Control de las Enfermedades de EEUU (CDC).

Las autoridades han empezado a monitorear las aguas residuales en el estado en búsqueda de rastros de poliovirus después de que en julio, un hombre no vacunado en el condado Rockland, al norte de la ciudad de Nueva York, contrajera el virus -el primer caso que se haya registrado desde 2013- y sufriera parálisis.

El caso luego se vinculó genéticamente a la polio paravitalica que se encontró en una muestra de aguas residuales recolectada en agosto en el condado de



La mayoría de las personas con la infección no tienen síntomas, pero algunos sienten que tienen gripe con: fiebre, dolor de garganta, dolor de cabeza, dolor de estómago, dolor muscular, fatiga.

Un pequeño número de personas infectadas, entre una de cada mil y una de cada cien, desarrollan problemas más graves en los que la poliomielitis invade el sistema nervioso.

Esto causa parálisis, generalmente de las piernas. En algunos casos, no es permanente y el movimiento a menudo regresa gradualmente.

Sin embargo, puede poner en peligro la vida, especialmente si la parálisis afecta los músculos que se usan para respirar.

En muchos países se solía usar una vacuna oral contra la poliomielitis altamente eficaz que venía en forma de gotas. Otros utilizan ahora una forma inyectable más nueva.

“¿Cuándo se administra? depende de cada país, pero generalmente ocurre desde las primeras semanas de vida hasta la adolescencia temprana. Las dosis igualmente varían por país.

implementada por muchos países de todo el mundo, manteniendo saludables a millones de personas.

Sin embargo, contiene una forma viva debilitada del virus que puede replicarse sin causar daño en el intestino.

Pero eso significa que algo se excreta en las heces.

En casos raros, esta forma debilitada puede propagarse a personas no vacunadas.

Es por eso que muchos países industrializados ahora usan la forma inyectable más nueva que contiene una versión muerta del virus.

En la última década, un período durante el cual se administraron más de 10.000 millones de dosis de vacuna oral contra la poliomielitis en todo el mundo, los brotes de virus derivados de la vacuna resultaron en menos de 800 casos.

En el mismo período, en ausencia de la vacunación, más de 6.5 millones de niños habrían quedado paralizados por el poliovirus.

Opinión.salcosga@hotmail.com @salvadorcosio1

**Meridiano**  
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador  
**DR. DAVID ALFARO**

Director  
**MOISÉS MADARIAGA**  
parameridiano@gmail.com

**MERIDIANO PUERTO VALLARTA**  
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versailles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.  
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEX Número 0281112388201. Circulatoria 12-12570. Certificado de Licitación de Licitación de Mayo 2018. Certificado de Licitación de Comercio 2003. Título reservado por la SEP 1587-83. Sistema Internacional de Publicaciones Seriales ISSN 0014-1801. Registro C/COMEXIC - 153. Registro CARACASTRA 3240. Registro ANEMIM 8029-83. Los colaboradores que envíen sus artículos con responsabilidad del contenido de los mismos. No ha sido verificado de donde se obtuvieron las fotografías. Toda la información y correspondencia a este periódico deben ser dirigidas a la Dirección General en el domicilio que aparece al margen. MERIDIANO es una Marca Registrada. Toda distribución en el estado de Nayarit y Puerto Vallarta - Jalisco - Representación comercial - en la CDMX México Mexicana Mexicana S.A. de C.V. Luz Soledad No. 13-602 Col. de las Flores México. Representación Jalisco en la CDMX: La Torre del Papel, Club de periodistas de México, Francisco Mata S.A. CDMX. Almor 2 de R. L. Ofriles Generators, Jalisco, y México Representación 8332 C.P. 48710. Alameda Perote Jalisco, Nayarit, México



Ratifica Profe importancia del sector

# Política ambiental prioritaria: Michel

\* En el primer año de gobierno se obtuvieron relevantes resultados en los programas de Playas Limpias Certificadas y Protección y Conservación de la Tortuga Marina

MERIDIANO/Puerto Vallarta

En su primer año de gestión, el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, ratificó la prioridad de su política ambiental a través de diversos programas del gobierno municipal, entre los cuales destacan el de Playas Limpias Certificadas y el de Protección y Conservación de la Tortuga Marina, en donde los resultados son palpables.

El Profe Michel, en diversos foros, ha subrayado la importancia que el municipio posee una riqueza natural invaluable que debe ser conservada porque constituye la sustentabilidad del destino y sin duda, en buena medida de ello depende la calidad de vida de los vallartenses.

Por ello, durante el primer año de la administración se desarrollaron actividades orientadas a fortalecer la preservación y protección del medio ambiente así como "nuestro municipio ha retomado el camino para volver a ser líder en playas certificadas Blue Flag en México", destacó en su primer informe de gobierno.

Puerto Vallarta llegó a ser la

capital de Blue Flag en México, con ocho banderas azules, sin embargo, anteriores autoridades restaron importancia al tema y ahorabaja el liderazgo del Profe Michel, ya se concretaron los primeros pasos en la recuperación de la certificación de playas, pues se recibieron cuatro distintivos internacionales: la revalidación de Playa de Oro y de Sheraton, y la recuperación en Camarones y Palmares, tres de ellas gestionadas por el gobierno local.

Además, la playa del Holi recibió la certificación nacional por la norma NMX-AA-120-SCEFI-2016 por cumplir los estándares nacionales, y todo lo anterior en conjunto fortalece el prestigio del destino turístico. "Nos hemos dado a la tarea de implementar el Programa de Protección y Conservación de Playas, en el que se plantea generar un inventario de las playas del municipio, donde se determine cuáles son aptas para llevar a cabo dicho programa y continuar con el mismo esquema de sustentabilidad a través de las buenas prácticas", expresó al respecto el alcalde.

Por otra parte, a fin de

salvaguardar la fauna silvestre, la Subdirección de Medio Ambiente realiza diversas acciones, entre las que se encuentra el Programa Municipal de Protección y Conservación de la Tortuga Marina.

El municipio cuenta con uno de los programas de protección de la tortuga marina más exitosos del país, que entre los meses de julio y diciembre realiza la incubación y liberación de crías y el porcentaje de eclosión es de 85%.

En la presente temporada de anidación, con el apoyo de diferentes dependencias gubernamentales, asociaciones civiles e iniciativa privada, se espera superar las cifras del año pasado, en las que sumaron más de 3100 nidos rescatados y aproximadamente 270 mil crías liberadas.

En el primer año de gobierno, cifras que corresponden a dos temporadas de arriboférendes, de octubre de 2021 a julio de 2022, se colectaron un total de 941 nidos de tortuga que fueron incubados en los viveros de El Holi, Boca de Tomates y Hotel Marriot, y se liberaron 182,025 crías.



Coincidió en la administración está caminando con pasos reales y objetivos

# Aprueba sector empresarial primer año de gobierno del Profe Michel

\* El balance es positivo y los avances continuarán pues ya se sentaron las bases, coincidieron en señalar dirigentes

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Representantes del sector empresarial de Puerto Vallarta destacaron los avances del gobierno municipal que encabeza el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, y dieron calificaciones positivas a su primer año de gestión, al subrayar avances en diferentes renglones.

Al término del Primer Informe de Gobierno del Profe Michel, en el Centro Internacional de Convenciones de Puerto Vallarta, coincidieron en mencionar que en términos generales la administración está caminando con pasos reales y objetivos.

El presidente de la Asociación de Empresarios de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas, Dr. Jorge Villanueva Hernández, comentó brevemente que los resultados del primer año son positivos. "Se están reflejando en que tenemos ya un turismo a la altura o un poco arriba de antes de la pandemia y eso conlleva no sólo un esfuerzo empresarial, sino un esfuerzo municipal, tener la casa más limpia, etcétera".

Es así que se están sentando las bases para seguir avanzando. "Lo que nos hace falta ahora es concentrarnos, tanto la alcaldesa Mirtha Villalvazo como el Profe Michel, en la homologación de reglamentaciones para sacar adelante el proyecto de la zona metropolitana que es única y que es excelente. Vienen dos muy buenos años".

El presidente del Consejo Coordinador de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas, Arnulfo Ortega Contreras, consideró que en el primer informe de gobierno se planteó e informó lo que realmente se ha

hecho. "Para nosotros es positivo porque hemos estado en cercanía y hemos acordado que debemos de trabajar juntos como iniciativa privada y gobierno, porque solamente así podemos generar el desarrollo y el crecimiento que requiere el destino".

El empresario espera que el gobierno del Profe Michel cada vez dé mejores resultados, pues "en los gobiernos el segundo informe es el que da más resultados positivos. Hay que felicitar al presidente y a todo su equipo por el esfuerzo que se está haciendo, como todos los gobiernos lo hacen en su primer año. Como sector empresarial le pedimos al presidente que siga teniendo cercanía con la iniciativa privada para poder analizar y elegir realmente el rumbo de lo que el sector puede aportar".

Por su parte, el presidente de la

CANIRAC Vallarta (Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados), Jorge Luis Carbajal Díaz, expresó su satisfacción por los avances que se han dado en diferentes áreas del gobierno vallartense para beneficio de la población y del destino turístico.

Refirió que el desempeño de las dependencias, por ejemplo los Servicios Públicos Municipales, se reflejan en mejoras en la zona turística, pero además se han tenido logros en obras que también tienen repercusiones positivas para las zonas habitacionales, por lo cual consideró que es positivo el balance del primer año de gobierno municipal.

"Hemos trabajado en colaboración con el Ayuntamiento, pues debemos tener una oferta a la altura de las grandes ciudades internacionales y subir la calidad del servicio".



En beneficio de la población

# Regresan las jornadas comunitarias CUCosta

\* La primera se realizará el domingo 18 de septiembre en la delegación de Ixtapa, con la participación de 120 universitarios, entre profesores, personal administrativo, alumnos de carreras de Medicina, Nutrición, Abogado, Ingenierías, Cultura Física y Deporte, Artes Visuales

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Con la participación de 120 universitarios, a través de Brigadas Universitarias del Centro Universitario de la Costa participarán en la Jornada Comunitaria, que se realizará el próximo domingo 18 de septiembre en la delegación municipal de Ixtapa.

El Mtro. Abraham Mañón Rodríguez, jefe de la Unidad de Responsabilidad Social, del CUCosta, explicó que la comunidad universitaria otorga sus conocimientos y servicio a la población y de manera gratuita.

La "Jornada Comunitaria" se realizará en el camellón central, de la carrera Las Palmas, frente a la tienda Aurrera, de 9 de la mañana a las 2 de la tarde, se tiene previsto realizar un tianguis cultural, con las siguientes actividades: Feria del empleo, reparación de bicicletas y clase para andar; vía recreativa, taller de primeros auxilios, huertos caseros, descaharización para vecinos y esterilización y vacunación canina y felina.

Asimismo, se aplicarán pruebas rápidas de colesterol, triglicéridos, glucosa, VIH. Toma de presión, detección de hipertensión, consulta general, registro para mastografías;

consulta y atención odontología. Se tiene previstos varios talleres en enfermería y lactancia materna, por mencionar algunos de la amplia gama de atenciones que se brindarán. Al igual que asesoría jurídica, fiscal y contable.

Por otro lado, estudiantes del CUCosta tendrán una mesa de manualidades, dibujo y pintura, caritas pintadas, juegos de mesa, urbanoteca y trueque de libros, y se contarán con...

En esta jornada comunitaria los asistentes tendrán la oportunidad de participar en actividades físicas como retas de fútbol, voleibol y basquetbol, reality, presentación y clase de box y muay thai. Cabe mencionar que habrá actividades divertidas, como torito mecánico, batalla de globos, clases de drones, lentes de realidad virtual y brincolin inflable.

Dicho evento se realizará, gracias al apoyo del Dr. Jorge Téllez López, rector del Centro Universitario de la Costa, Ayuntamiento de Puerto Vallarta y la Delegación Municipal de Ixtapa y se han sumado empresas de Puerto Vallarta y Bahía de Banderas, asociaciones civiles, con la finalidad de ofrecer una gran variedad de servicios, totalmente gratis.



DELEGACIÓN DE IXTAPA, UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA, CUC, Puerto Vallarta

### Servicios gratuitos:

- Tianguis Cultural
- Partido de empleo
- Reparación de bicicletas y clase para andar
- Via recreativa
- Taller de primeros auxilios
- Taller huertos caseros
- Descaharización para vecinos
- Esterilización y vacunación canina y felina
- Pruebas rápidas: Colesterol, Triglicéridos, Glucosa, VIH
- Toma de presión
- Consulta de hipertensión
- Consulta general
- Registro para mastografía
- Consultas y atención odontológica
- Taller básico de enfermería
- Taller de lactancia materna
- Asesoría para la terapia física
- Evaluación nutricional
- Clasificación y talleres parafarmacológicos
- Examen de la vista
- Asesoría jurídica
- Asesoría fiscal - Contable
- Asesoría "Influencia del lugar"
- Clase de cableado
- Vacunación universal para humanos
- Charla para la prevención de adicciones
- Mesa de manualidades
- Dibujo y pintura
- Cartas pintadas
- Juegos de mesa
- Urbanoteca y trueque de libros
- Cuentas cuentos
- Tienda de realidad virtual
- Clase de drones
- Clase de realidad virtual
- Brincolin inflable



Reunión de secretario de estado de EU, Antony Blinken con AMLO

# Sin trascendencia, tema energético

\* Marcelo Ebrard minimizó importancia de dicho tema, ya que no estaba en agenda

MERIDIANO/Cd de México

Derivado del encuentro entre el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y el secretario de estado de los Estados Unidos, Antony Blinken, se invitó a nuestro país a formar parte del nuevo paquete de inversión que acaba de anunciar el gobierno de Joe Biden en cuanto producción de semiconductores y electro movilidad. De acuerdo con el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, se trató de un encuentro muy positivo, con buen ambiente y cordial para ambos gobiernos y el tema energético "no ocupó más del cinco por ciento del encuentro" porque no estaba previsto abordarlo.

La energía, ahorita lo que platicamos, fue que no es el tema de esta mesa. Hay un procedimiento establecido, cuando hay diferencias se tienen que resolver, pero ocupó no más del cinco por ciento de la conversación que hubo hoy", aseguró Ebrard Casaubón al término del encuentro. Destacó que las diferencias se ventilan en los espacios que tienen que ser y ya está en curso el procedimiento establecido para ello. Lo principal hoy en economía es la invitación a México para pasar a formar parte del esfuerzo porque Norteamérica produzca semiconductores, electro movilidad y que también el presidente les habló de su plan Sonora", remarcó el canciller.



## AL PRESIDENTE LE QUIEREN PONER CAMITA, PERO...

Estas alturas se puede decir que el morenista, profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, es un alcalde popular; si fue quien le arrancó la presidencia municipal al grupo Vallarta, es decir al Movimiento Ciudadano (MC).

Por tanto hablando en "Plata pura", es el indicado para que repita en la próxima administración. Si la ventaja y los puntos así lo indican, para que el maestro se reelija en el cargo de presidente municipal.



Andrés Manuel López Obrador y nuestro amigo Enrique Vázquez y le contestó que el maestro Michel era el mejor...

"EL GAVILAN"

El pasado domingo en una gira por el estado de Nayarit, Enrique Vázquez, mejor conocido como "El Gavilán" de NVC Noticias, abordó al presidente de la República y le dijo que un día antes había sido el primer informe del gobierno del profesor Michel Rodríguez, por lo que el presidente tomó el ejemplar



Luis Alberto Michel Rodríguez.

apellida Michel?

SOSPECHOSO

Resulta sospechoso que las páginas que son pagadas por ellos mismos y alimentadas por sus propias granjas de boots, le sigan el juego, pero eso cada día se les revierte más y más.

No hace falta que manipulen las tendencias de opinión, si éstas son naturales... naturales llegarán.

NO LES CREO

El pasado viernes se celebró el primer informe de gobierno del maestro Luis Alberto Michel y el operativo de páginas se echó a volar, todas tienen por objetivo sacar el profesor de la jugada en Puerto Vallarta y lo que buscan es crearle un "ambiente propicio" en Guadalajara, a sabiendas de que Puebla perder la elección.

QUE SE VAYA...

Obviamente esa coyuntura fue aprovechada por quienes quieren sacar al presidente municipal de la carrera por la presidencia municipal y buscan mandarlo -a como de lugar- a competir en MORENA por el gobierno del estado de Jalisco, a sabiendas que el profesor se siente a gusto en Puerto Vallarta.

LO MANDARIAN AL PRECIPICIO

Y es que conociendo los números en el estado de Jalisco, hasta el momento la ventaja está con Pablo Lemus Navarro con más del 62 por ciento de los votos.

Enviar al maestro sería mandarlo al precipicio y todo porque, quieren quedarse con el espacio que dejaría Luis Michel acéfalo y a adivinen ¿quién quiere quedarse con la presidencia municipal que no se



Pablo Lemus Navarro.



¡Esta temporada de lluvias, tu seguridad es primero!

— Conoce las —  
recomendaciones



Delegación de El Pitillal 2022

# Es María Fernanda, la Reina de Fiestas Patrias

\* En el marco de los festejos por los 150 años de esa demarcación, fue coronada por el Profe Michel

**MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Ante una entusiasta multitud que se dio cita en la plaza principal de la delegación El Pitillal, el presidente municipal de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, colocó la corona a la Reina de las Fiestas Patrias 2022 de esa demarcación, María Fernanda González Romero.

Durante más de dos horas de un atractivo programa, también con motivo del 150 aniversario de El Pitillal, nueve jovencitas mostraron diversas cualidades en su deseo de representar a esa tradicional población en este mes en el que además, se celebran las festividades patronales.

"Esta es una delegación con

gran tradición en nuestro puerto que se ha convertido en una de las más importantes por su desarrollo económico, icono de nuestro paraíso Puerto Vallarta. Felicito a las participantes, todas son dignas representantes de las mujeres más bellas e inteligentes, estoy seguro que la ganadora tendrá un gran reinado y llevará con gracia este título que portará orgullosamente. Miss Pitillal 2022", expresó el Profe Michel.

La nueva Reina de El Pitillal, María Fernanda, tiene 17 años de edad, representó a la colonia Coapínole, es amante del cine y espera convertirse en una profesional de la belleza.

En el clamor de las porras y

gritos de apoyo a las participantes, el párroco Francisco Javier Santiago Dueñas, de la iglesia de San Miguel Arcángel, coronó a su vez a la Primera Princesa, Wendy Yesenia Villegas Fregoso, mientras que María de Jesús López Delgado, presidenta del Sistema DIF Municipal, hizo lo propio con la Segunda Princesa, Alexia Jacqueline Cruz Quintero.

También estuvieron presentes el delegado de El Pitillal, Sergio Rodríguez Zavala, Samuel Miranda Soto, presidente de la agrupación de comerciantes "Juntos por El Pitillal", a nombre de todas las empresas que patrocinaron el certamen, así como regidores y funcionarios municipales.



Como 'Reina Fiestas Patrias'

# Delegación de Ixtapa corona a Erika Sugey

\* En una reñida contienda, las candidatas dieron una muestra del talento artístico, cultural, elegancia, simpatía y de conocimientos, haciendo de todas ellas, dignas representantes de esta comunidad

**MERIDIANO/Puerto Vallarta**

expresaba a cada momento el apoyo a su favorita, cada una de las candidatas respondió preguntas relacionadas con su delegación y los problemas que enfrenta, haciendo alguna propuesta para mejorar cada tema desde la participación de los ciudadanos.

Llegado el momento, se sumaron las calificaciones de las diferentes fases en que se dividió esta presentación, resultando como ganadora Erika Sugey García, quien portará la banda como Reina Fiestas Patrias durante las festividades de este 2022, en donde estará acompañada por sus dos princesas.

En representación del presidente municipal, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, el regidor José Rodríguez González, encabezó esta coronación recordando la gran responsabilidad que la ganadora adquiere al representar no solamente a las mujeres de este puerto, sino también los valores cívicos y el patriotismo de nuestro país, por lo que las invitó a enaltecer siempre nuestras tradiciones patrias.

Ante un auditorio que



Sayulita, San Vicente, Valle...

# El Grito de Independencia resonará en varios lugares

\* *Mirtha Villalvazo celebra sus primeras Fiestas Patrias como alcaldesa*

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Para este 15 de septiembre, la presidenta contempla hacer un recorrido por algunas localidades del municipio.

Todo dará inicio en Sayulita, en la que Mirtha Villalvazo acompañará a un grupo de charros en una cabalgata.

Cerca de las 8:30 de la noche dará el Primer Grito de Independencia en la localidad de Bucerías, posteriormente se dará inicio a la cena mexicana, amenizada por la Banda ciclón del Pacífico.

Posteriormente Mirtha Villalvazo habrá de trasladarse a San Vicente, donde dará el segundo Grito de Independencia, en este lugar será la Banda Vallejo quien acompañe la fiesta.

Finalmente, la presidenta municipal se dirigirá a Valle de Banderas, en donde en punto de las 11 de la noche hará la última ceremonia por el aniversario de la iniciación de la Independencia de México; aquí será la banda Los Mazatlécicos quien amenice la fiesta.

Cabe destacar que en las tres poblaciones habrá actividades culturales a partir de las seis de la tarde, y luego del grito se dispondrá de un gran espectáculo de fuegos pirotécnicos para culminar con una cena gratuita para todos los asistentes.

Con todo esto la presidenta municipal de Bahía de Banderas habrá de celebrar sus primeras Fiestas Patrias como alcaldesa.

Se amplía el plazo de cierre de la convocatoria para la selección y asignación de juez y secretario del Juzgado Cívico



A partir de hoy y hasta el 27 del presente mes

## Se amplía el plazo para la asignación de juez y secretario del Juzgado Cívico

\* *La intención es que haya una mayor proceso de competencia entre los participantes, dice la presidenta de Bahía de Banderas Mirtha Villalvazo.*

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Este lunes se llevó a cabo la Sesión Ordinaria del Cabildo de Bahía de Banderas número 24, luego de confirmar la existencia de quórum legal se procedió a la lectura y aprobación de la Iniciativa de Acuerdo presentada.

Dicha Iniciativa de Acuerdo de Ayuntamiento realizada por la presidenta municipal, Mirtha Villalvazo, tuvo por objeto que el Ayuntamiento

Constitucional de Bahía de Banderas, Nayarrít, aprobase una ampliación de la

convocatoria emitida para el proceso de selección y designación de los cargos de juez o juez, secretaria o secretario del Juzgado Cívico del Municipio de Bahía de Banderas.

La alcaldesa de Bahía de Banderas comentó que al cierre de tiempo de conclusión de esta convocatoria sólo se recibieron dos solicitudes, por lo que ampliar la fecha de cierre de la

mencionada convocatoria permitirá la captación de más perfiles y por ende un mayor proceso de competencia entre los participantes.

La iniciativa señalada fue aprobada por mayoría simple de votos, lo que permitirá que a

partir de mañana y hasta el 27 del presente mes, nuevamente se encuentre abierta la convocatoria para la selección y designación de los cargos de juez o juez, secretaria o secretario del Juzgado Cívico de Bahía de Banderas.



Diálogos con ejidos de Bahía de Banderas para el ordenamiento de la zona metropolitana

## El IMPLAN abierto a recibir opiniones y observaciones

\* *Por muchos años, a los ejidos no se les ha tomado en cuenta de manera formal y hoy se pretende construir con ellos el Modelo de Ordenamiento Territorial de los próximos veinte años*

MERIDIANO/Bahía de Banderas

Como parte de las actividades de la consulta pública del proyecto Programa de Ordenamiento Territorial de la Zona Metropolitana Interestatal Puerto Vallarta - Bahía de Banderas (POTZMI PV-BB), el jueves 8 de septiembre, el Instituto Municipal de Planeación de Bahía de Banderas (IMPLAN) llevó a cabo un taller participativo con integrantes de los ejidos del municipio; en este encuentro se dialogó sobre las fortalezas, desafíos y proyectos que se presentan en los ejidos, así como también la vinculación con el Modelo de Ordenamiento Territorial en el proyecto metropolitano.

Por muchos años, a los ejidos no se les ha tomado en cuenta de manera formal y hoy se pretende construir con ellos el Modelo de Ordenamiento Territorial de los próximos veinte años.

El IMPLAN, tiene una agenda

de talleres participativos y planea continuar con la impartición de los mismos.

Además de esto, desde el 22 de agosto arrancó la consulta pública del proyecto del Programa de Ordenamiento Territorial de la Zona Metropolitana Interestatal Puerto Vallarta - Bahía de Banderas, con el objetivo de obtener las observaciones y opiniones de los ciudadanos de la bahía.

El proyecto puede ser consultado desde la página web <http://implan.bahiadebanderas.gob.mx/consulta-publica-potzmi>, donde también es posible compartir sus observaciones y opiniones. Aunado a esto, se instalaron también 22 sedes físicas, ubicadas en ambos municipios, que atienden en un horario de 9:00 a 15:00 horas, de lunes a viernes, mismas que estarán trabajando hasta el 7 de octubre de este año.



Continuidad en gobiernos es clave para la transformación en modelos de ciudad indica gobernador

# Asiste Alfaro al primer informe de actividades de Juan José Frangie

*"No es fortuito el que una apuesta y un proyecto de gobierno, un modelo de ciudad como el que hemos impulsado desde hace años en distintos espacios, en distintas responsabilidades tenga continuidad con el respaldo de la gente, presume"*

MERIDIANO/GDL, Jal.

La continuidad de un gobierno es clave para la transformación y la consolidación de obras, proyectos y políticas en materia de infraestructura social, educación, salud, cultura y medio ambiente, señaló Enrique Alfaro al acompañar a Juan José Frangie a su primer informe de actividades como alcalde de Zapopan.

"No es fortuito el que una apuesta y un proyecto de gobierno, un modelo de ciudad como el que hemos impulsado desde hace años en distintos espacios, en distintas responsabilidades tenga continuidad con el respaldo de la gente, No es fortuito que en Tlajomulco haya cinco administraciones seguidas que apuestan por el respaldo de la ciudadanía a un proyecto de transformación. No en Guadalajara después de 3 periodos consecutivos y en Zapopan ahora con la continuidad que ha podido imprimir al proyecto que comenzó Pablo Lemus", manifestó Enrique Alfaro.

Se impulsó un proceso de transformación en medio de condiciones complejas, añadió el gobernador, por lo que respaldó al equipo de Gobierno de Zapopan y a Juan José Frangie, con quien en un año se han concluido pendientes

de una agenda de trabajo que no se detiene, dijo.

"Se hace este ejercicio de corte de caja y tenemos que estar pensando ya en lo que sigue", indicó.

El mandatario estatal priorizó los temas que se trabajarán como el abasto de agua para la ciudad, particularmente para la zona norte de Zapopan, proyecto que ayer supervisó el gobernador y el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador en su visita a la presa El Zapotillo con la construcción del acueducto El Salto-Calderón.

Asimismo, en tema medio ambientales se enfocarán en el bosque La Primavera, como lo fue en Colomos III, que recuperó espacios públicos y da un nuevo pulmón a la zona. En movilidad se trabajará en zonas específicas como la salida a Colotlán, que se convirtió en un nuevo polo de desarrollo en ingreso a Valle Real y otras zonas.

En la explanada del Centro Integral de Servicios Zapopan (CISZ), Juan José Frangie, informó sobre las acciones en su primer año de gestión, en el cual expresó el reconocimiento a Enrique Alfaro por tener proyectos que se realizan en forma conjunta como el Bosque Pedagógico del Agua Colomos III, recién inaugurado y que se convierte en una apuesta al cuidado y educación del medio ambiente.

"Junto con el gobierno del estado llegamos a casi 90 kilómetros de ciclovías. Hace un par de semanas inauguramos con el Gobernador Enrique Alfaro y el presidente Pablo Lemus, el bosque Pedagógico del Agua Colomos III, un proyecto en el que se invirtieron 135 millones de los cuales el 50 por ciento fue aportado por el gobierno del Estado y la otra mitad por Zapopan. Gobernador Enrique, Pablo, agradezco su apoyo para hacer realidad este gran proyecto", dijo Frangie.

A su vez, destacó la generación de empleos que propicia el municipio y que contribuye a llevar a Jalisco a los primeros lugares en el rubro.

El alcalde de Zapopan refirió que luego de 7 años la Ciudad de las Niñas y los Niños se consolidó para hacer políticas públicas enfocadas a la niñez.

Como lo es en todos los municipios las obras que llevan a cabo en las escuelas a través del fideicomiso de la iniciativa privada continuará, así como el proyecto de útiles, mochilas, uniforme y calzado escolar, y la recuperación de espacios públicos como unidades públicas, parques, planteles escolares a cargo de la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública.

Añadió que se fortalecerá la coordinación entre municipios para que la vaya mejor al Área Metropolitana de Guadalajara.



FEPD continúa con trabajos de búsqueda

# Fueron localizadas 35 personas con denuncia por desaparición

MERIDIANO/GDL, Jal.

La Fiscalía Especial en Personas Desaparecidas (FEPD) localizó a 35 personas entre ellas hombres y

mujeres adultos, así como adolescentes y menores de edad, por las cuales existía una denuncia por desaparición, durante la semana del 5 al 11 de septiembre, como parte de

las acciones que mantiene la dependencia en todo el Estado para dar respuesta a esta exigencia social.

Por otra parte, en el periodo que comprende del 3 al 9 de septiembre del presente año, se localizaron a 6 mujeres adultas por parte de la Coordinación de Protocolo ALBA, mientras que el área de Alerta Amber dio con el paradero de 8 menores de edad mismos que fueron integrados a sus familias.

En ese lapso la FEPD también recibió a 702 personas a quienes se les dio información de las carpetas de investigación o asesoría jurídica. En lo que respecta a las atenciones psicológicas se brindaron 181 con el apoyo de la Fiscalía Especializada en Derechos Humanos (FEDH).

Cabe señalar que el personal de la Fiscalía Especial para Personas Desaparecidas

implementó 68 operativos de búsqueda y llevó a cabo cuatro cateos en la zona metropolitana e interior del estado, como parte de las diligencias que realiza para el esclarecimiento de los hechos que investiga.

Además se logró la detención de 4 probables responsables quienes ya se encuentran vinculados a proceso.

Con estas acciones la Fiscalía del Estado reitera su compromiso de trabajar de forma permanente e ininterrumpida, con el objetivo de localizar a las personas reportadas como desaparecidas.

Las denuncias correspondientes se reciben en las instalaciones de la Fiscalía Especial en Personas Desaparecidas, la cual se encuentra ubicada en la Calzada Independencia Norte 778, en la colonia La Perla y trabaja las 24 horas del día, los 365 días del año.



Dosis de CanSino para refuerzos y primeras vacunas a rezagados mayores de 18 años

# Abren en Jalisco nuevas jornadas de vacunación contra COVID-19

*\* Para el AMG está abierta la plataforma estatal para obtener citas a elegir entre 6 centros de salud y el CODE Paradero; o puede acudirse sin cita a otras 3 unidades*

MERIDIANO/GDL, Jal.

Esta semana Jalisco contará de nueva cuenta con jornadas de vacunación contra COVID-19 para adultos a quienes se les aplicarán refuerzos con dosis de la farmacéutica CanSino o podrán acudir por primera vez, en caso de no tener ninguna vacuna. De esta manera se da oportunidad de vacunarse a las personas rezagadas mayores de 18 años que aún no lo hacen.

Paralelamente se continúa la aplicación de la segunda vacuna para niñas y niños de cinco a once años, con dosis pediátrica del laboratorio Pfizer-BioNTech.

Tanto para adultos como para menores de edad que sean residentes del Área Metropolitana de Guadalajara (AMG) está abierta la plataforma estatal vacunación.jalisco.gob.mx para que puedan obtener una cita y a elegir entre seis centros de salud y el CODE Paradero para acudir a vacunarse. También se ponen a disposición tres centros de salud donde no se requiere cita previa.

En municipios del interior del estado también habrá vacunas en centros de salud, y como ha sucedido, no se requiere cita. Sin embargo, en todos los casos deberán llevar su documentación completa: CURP, expediente federal, identificación oficial (de la persona adulta que debe acompañar al menor de edad) y si es el caso, comprobante de la última dosis recibida y cita con QR impresa.

La SSJ invita a la población a consultar el apartado gobjal.mx/VacunacionJalisco para conocer cuáles jornadas están activas, así como los domicilios de los centros de salud donde se aplicarán vacunas contra COVID-19.

En Jalisco, del 5 al 9 de septiembre se aplicaron 5 mil 495 vacunas de Pfizer-BioNTech a menores de cinco a once años, quienes recibieron la segunda dosis pediátrica, la única autorizada hasta el momento por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para este grupo de población, con lo cual su esquema quedó completo.

MEDIDAS PREVENTIVAS

La SSJ reitera a la población de Jalisco que la pandemia de COVID-19 sigue activa, por lo cual es importante continuar con medidas preventivas. Desde el 10 de mayo y hasta el 31 de octubre, de acuerdo con lo aprobado por la Mesa de Salud, el uso del cubrecbores sigue siendo obligatorio en hospitales e infraestructura de salud; en el transporte público, terminales aéreas, marítimas y centrales de camiones. Además, debe usarse en caso de padecer enfermedad respiratoria, aunque no sea COVID-19; o bien, si se encuentra inmunosuprimido o se siente en riesgo. Usarlo es un derecho.

También se recomienda seguir

con el lavado frecuente de manos con agua y jabón y/o usar gel alcoholado al 70 por ciento evitar las aglomeraciones en espacios cerrados. Con estas medidas se protege a las personas vulnerables y a quienes no se han vacunado.

Si se presentan síntomas leves o contacto estrecho y sin cubrecbores con una persona positiva a COVID-19, se recomienda aislarse de inmediato y acudir al médico, quien determinará si se requiere una prueba.

En caso de tos persistente, dificultad respiratoria, fiebre que no cede o la oxigenación en sangre menor a 92 debe acudir a una unidad de urgencias y no esperar una prueba confirmatoria de la infección.

CORTE SEMANAL DE CASOS

De acuerdo con datos de la SSJ, en Jalisco, durante la semana epidemiológica 36 (que fue del 4 al 10 de septiembre del presente año) se registraron 1 mil 748 casos confirmados de COVID-19 (932 contagios menos que la semana anterior), para un acumulado al 10 de septiembre de 679 mil 948 personas contagiadas. Asimismo, se reportaron diez defunciones por esta enfermedad, para un total de 19 mil 785 decesos notificados por esta causa hasta dicho día.

RADAR JALISCO

CASOS DE COVID-19*		
Casos Semana	36	Acumulados**
Casos confirmados***	1,748	
679,948		
Casos descartados	5,617	
2,392,003		

Defunciones\*\*\* 10 19,785\*\*\*  
Fuente: Secretaría de Salud Jalisco

\*Corte semana epidemiológica 36 (del 4 al 10 de septiembre de 2022).

\*\*Incluye información de los laboratorios del SISVER, HCGFAA, HCGJIM, UdeG, laboratorios privados y pruebas rápidas.

\*\*\*Se incluyen casos confirmados, sospechosos y defunciones por asociación y dictaminación clínico-Epidemiológica.

AVANCE DE VACUNACIÓN EN

CENTROS DE SALUD  
OPD SERVICIOS DE SALUD JALISCO

SEMANA EPIDEMIOLÓGICA 36\*  
PFIZER – BIONTECH 5,495  
ASTRA ZENECA 0  
CANSINO 0  
SINOVAO 0  
MODERNAO 0

TOTAL 5,495  
Fuente: Secretaría de Salud Jalisco.

\*Corte semana epidemiológica 36 (del 4 al 10 de septiembre 2022).

Ante casos sospechosos comunicarse al Call Center a su disposición, donde se dará orientación y en su caso cita para la prueba gratuita.  
- Call Center de la Secretaría de Salud Jalisco: 33 3823 3220



**FE** Fiscalía Especial en Personas Desaparecidas  
Puerto del Estado

**NUESTRAS ACCIONES**  
del 9 al 9 de septiembre de 2022

702

Personas localizadas

181

Atenciones brindadas

68

Operativos realizados

04

Personas a proceso



Clausura Gobernador trabajos de la Cámara

## Culmina Asamblea del Consejo Directivo de la CONCAMIN

\* *Califica el organismo empresarial al gabinete económico estatal "pro empresas" y solicita que el gobierno de Jalisco siga impulsando a la industria*

MERIDIANO/GDL, Jal.

En el municipio de Tequila, el Gobernador del Estado de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, clausuró los trabajos de la Asamblea del Consejo Directivo de Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (CONCAMIN), evento en el cual el mandatario pudo establecer un diálogo con sus principales actores en el que se dio el compromiso de continuar con el trabajo de cooperación y diálogo. "Qué bueno platicar en un momento tan complejo en este país, en el que se debate el futuro de México, en el que me parece se inicia la cuenta regresiva para definir lo que pasará en el país en los próximos años y en ese sentido creo que es oportuno el poder reunirnos", manifestó Alfaro Ramírez.

"Aquí en Jalisco con el sector privado tenemos una relación de trabajo en serio, no de discurso,

tenemos una relación de diálogo y de construcción de acuerdos basada en el respeto y basada también en la comprensión del papel que juega la iniciativa privada en el desarrollo del país", añadió.

En este encuentro, el mandatario pudo exponer los avances que se han dado en estos tres años de la administración en el que el diálogo ha sido de manera permanente con la iniciativa privada y destacando que se pueden exponer los acuerdos y las diferencias "pero siempre en la voluntad para encontrar acuerdos".

En su intervención, el titular de la CONCAMIN, José Abugaber, explicó que en Jalisco el gabinete económico es pro empresas, por lo que solicitó que este gobierno local siga impulsando a la industria pues en el conxeto político el diálogo debe de generar mejores oportunidades para el bienestar del país, siempre abiertos a escuchar. "Contamos con el apoyo

de gobiernos estatales como el de Enrique Alfaro, quien es un gran impulsor de la industria. Aquí en Jalisco hay un gabinete económico que es totalmente pro empresas y se ha dado mucho apoyo al sector industrial para construir con el sector empresarial las estrategias y políticas de desarrollo del estado", refirió José Abugaber.

El mandatario estatal escuchó las intervenciones y peticiones de los industriales presentes a quienes le preocupa el conxeto nacional del Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá, las exportaciones, temas en la agroindustria como la siembra del maíz y el libramiento de tránsito pesado.

En la CONCAMIN son 124 cámaras y asociaciones que conforman la industria de México, con la participación del 40 por ciento del PIB nacional y 54 de cada 100 empleos son generados por la Confederación.

Congreso de Nayarit

## Buscan detener multas abusivas de ayuntamientos

\* *El objetivo es que se levanten multas justas, proporcionales y no excesivas*

MERIDIANO/Tepec, Nay.

Haciendo eco y atendiendo el reclamo de comerciantes y restauranteros nayaritas en relación a las multas excesivas y discrecionales impuestas por autoridades municipales, los diputados aprobaron por unanimidad diversas reformas a la Ley Municipal para el Estado de Nayarit.

El objetivo es que los ayuntamientos emitan multas justas y bajo los principios de legalidad, proporcionalidad y responsabilidad.

Es importante resaltar -aclaró- que las multas excesivas se definen como aquellas sanciones que son desproporcionadas a las posibilidades económicas



del infractor en relación a la gravedad del ilícito, es por ello que se requiere individualizar y evitar atropellos a las y los ciudadanos, se argumenta en el dictamen aprobado.

Por lo tanto, cualquier tipo de sanción administrativa que realicen los ayuntamientos, se deberá ejecutar respetando los

derechos humanos y las garantías de cada ciudadano.

Los legisladores confirmaron sus compromisos de seguir trabajando para mejorar la administración pública municipal, respetando su autonomía, la búsqueda de contribuir al desarrollo económico y social de los gobiernos municipales.



### Festejan al cumpleaños

# Alan Giovanni Montes de Oca

El pasado 8 de septiembre, en familia festejaron al cumpleaños Alan Giovanni Montes de Oca Ceja, quien recibió de parte de sus papás, hermanas, amigos y demás familiares los mejores deseos, amor y felicidad. Esperamos que este nuevo año en su vida sea mejor que el anterior y que todos sus sueños y proyectos se hagan realidad. Muchas felicidades y enhorabuena al cumpleaños.

Lo acompaña su familia, sus padres Reyes y Teresa, sus hermanas América Yarely y Jéssica Sarahi...



Viaja a 12 meses sin intereses

Este mes patrio

+10% y 19% DESCUENTO EN WEB Y APP

DESCUENTO EN EL MES DE AGOSTO

3, 6, 9 y 12 meses sin intereses

Reserva en Call Center 33 3111 8770

www.vallartaplus.com

© 2022 Vallarta Plus. Todos los derechos reservados. Vallarta Plus es una marca registrada de Vallarta Plus.